

Neue Schultrikots für das Gymnasium Bad Waldsee – Frau Walz

□ **Inhalt und Ziel des Projekts**

Das Gymnasium Bad Waldsee nimmt seit Jahren mit einer großen Anzahl von Schülerinnen und Schülern in verschiedenen Sportarten am Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ teil. So wurden in der vergangenen Zeit nicht nur tolle Erfolge im Volleyball erkämpft, auch beim Fußball starten wir jedes Jahr mit mehreren Jungen- und Mädchenmannschaften. Ebenso fahren die Leichtathleten nun schon seit Jahren mit teilweise über 70 Kindern nach Weingarten zum Kreisfinale.

□ Mittlerweile war das Gymnasium Bad Waldsee nahezu die einzige Schule, die bei diesen Sportveranstaltungen nicht in einheitlichen Schultrikots auftrat bzw. auf Vereinstrikots zurückgreifen musste.

□ Durch unser neues Schultrikot entsteht nicht nur ein einheitliches Erscheinungsbild, das die Schule auch nach außen sichtbar werden lässt, es verstärkt auch das Mannschaftsempfinden und die Identifikation mit unserem Gymnasium. Dies gilt ebenso für die Teilnahme an außerschulischen Veranstaltungen, wie z.B. dem Bad Waldseer Lauffieber.

□ Danke für die Unterstützung durch den Freundeskreis!



Neue Schultrikots für das Gymnasium Bad Waldsee – Frau Walz

